

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Medicina Humana

Nombre del alumno: Yamili Lisbeth Jiménez Arguello.

Nombre del docente: Dr. Diego Rolando Martínez Guillen.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Psiquiatría.

Grado: 5° Grupo: B.

TRASTORNOS PSICOLOGICOS Y/O PSIQUIATRICOS DE LOS PERSONAJES DE LA SERIE

El personaje de la mujer siento que tiene un trastorno obsesivo compulsivo que afecta a las mujeres que desean tener un bebe o hayan tenido un bebé y lo han perdido o incluso abortado. Ya que ella se aferra a tener un bebe de juguete y se imagine como si fuera de verdad, ya que únicamente ella se imagina lo que siente el bebe, cuando en realidad no para absolutamente nada.

El diagnostico dice que este trastorno obsesivo-compulsivo es posparto y afecta a casi el dos por ciento de las mujeres que han tenido un hijo, casi el doble del índice de TOC en la población en general.

En el caso del hombre, lo que note en la serie fue que se aferró tanto a las bebes en particular femeninas, y deseaba por tenerlas, ya que el tuvo una infancia donde su mama no fue la mejor mama y el hubiera deseado saber que se sentía, eso lo llevo a que hiciera todo lo posible por robarse a todas las bebes, y hasta podía asesinar a las mamas con tal de tener su objetivo

Entonces teniendo los dos casos de estos personajes, tienen un tipo de TOC diferente, ya que es un tipo de trastornos de personalidad caracterizado por una rigidez extrema, la tendencia al perfeccionismo y una preocupación desmedida por el orden y el control sobre todas las cosas. Estas personas intentan mantener su mundo bajo control, para lo cual se aferran a las reglas y pretenden que todos las cumplan.

Para culminar, ambos personajes tenían una obsesión y un objetivo, ya que Las obsesiones infantiles que suelen aparecer con mayor frecuencia son las relacionadas con hacerse daño a sí mismo o a otros, el orden o la contaminación.